

主な行動報告 & 予定

7月 青少年街宣（普通通り実施、普通に育つを願って）
 夏祭り（子供ダンス指導・好きこそものの）
 監査委員研修（全国から福井市へ・全国選抜か？）
 花いっぱい（やる気全開・気分爽快・花満杯）
 会派会（11年間続いたが分裂・敵味方ではないと）
 高齢者誕生会（振込詐欺防止、災害時の連携をお願い）
 監査（税務・収納・福祉支援・国保年金課を深堀り）
 監査委員交代（代表監査委員交代・感謝+慰労&歓迎）
 夏祭り各地（それぞれが、それぞれに、それなりに）
 金子元代議士叙勲祝賀会（功績に相応しく大盛会）
 会計検査・監査（出納会計、上下水道・高齢福・介護）

8月 全協（常任委員会構成・議員定数報酬をどうするか）
 地域課題懇談会（高校生の軸足、地域に定着傾向確認）
 監査（財政課監査・29年度決算審査 大々々々変）
 臨時会（会派増・議会新体制発足天気清涼なれど…）
 建設市民委員会（広見線助成・ブロック塀撤去補助）
 全協（教育、人権擁護、固定資産評価委員選任案）
 小学校草刈（どうにかしなきゃ⇒どうにかなった）
 花柳流発表会（伝統文化に理解・応援多数多謝！）
 定例会（決算審査議会・私委員の立場で審査済、議会は）
 予算決算委員会（先ずは執行結果を傾聴・質問準備）
 監査（健康増進、経済政策、土木課の市民注目3課を）
 中学校草刈（汗の量に反比例して・雑草激減）
 犯罪被害者支援講演会（被害者保護後進国日本を確認）
 監査（官財検査・管理用地・出納検査会計、上下水道）

9月 福祉大会（地域奉仕のマグマ溜まり健在安堵&感謝）
 防災訓練（ペット同行配慮OK・子供の参加は？）
 台風21号襲来（教育的指導には厳し過ぎ）
 予算決算委員会（総務企画、建設市民部に聞く）
 予算決算委員会（教育福祉部に聞く）
 本会議（台風による日程変更・会期延長決議）
 中学校体育祭（次代の可能性確認⇒安堵）
 建設市民委員会（自治会加入促進、退会阻止を）
 空き家再生プロ集団（まち活性化隊いざ出陣！）
 小学校運動会（児童による円滑運営、アップレ）
 監査（施設住宅・スポーツ振興・こども・環境）
 全協（台風被害、NHKドラマ関連補正予算）
 本会議（市長、議員同時選挙動議可決ならず）
 監査（建築指導・地域振興課じっくりと）

予定 議会報告会 酒井出席分
 姫治地区センター 11月10日15時～
 帷子地区センター 11月11日19時～
 第5回定例議会開会 11月29日

さかいまさし通信

まゆなかな



我が家の防災グッズを見直しました

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
座右の銘 広く遠くゆっくり

想されているにも関わらず、被災地に出掛けて学んだことは、人と人との繋がりの強さが最強の砦であることです。高齡化、自治会加入率の低下、空き家の増加等社会の絆強化は厳しい情勢です。今一度足元を見つめた行動をしたいと思えます。命を守るために。

北海道胆振東部地震に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。寒さが日々近づいて来ます。一日も早い復旧復興を願ってやみません。

東海東南海地方では、既の名前の付いた唯一の地震が予想される。対策が他の地域より進んでいるとは思えません。

まさしの議会報告

■会派
国政で総裁や党首を決める際に
会派と言われる組織が表舞台に出
ます。
地方議会でも会派があるのが通
例のようで、22名の可児市議会も
御多分に漏れず7つの会派があり
ます。
長年にわたり私が所属していた
10名の会派がこの度6名・3名・
1名に分裂しました。
会派は互いに切磋琢磨する場と
なり、また他会派と議論を戦わし
て議員の資質上げる等のプラス要
素がありますが、反面議員本来の
責務遂行に向けられるべきエネル
ギーを会派間の摩擦で消費しかな
ない愚かさも内包しています。
私は常々政治は数だと言って憚
りませんでしたが、今回この思い
上がりは休止して、お一人様会派
となりました。
仰せつかっている市監査委員と
いう職責は、しがらみの無い立場
で遂行すべきとの思いもあります。



猛暑にも遅く咲き続けたサンパギータ（フィリピン共和国国花）

垣根撤廃と受け取られたのか、
色々なお誘いや情報も多く入る様
になり風通しの良い環境です。
この立場を活かした活動が出来れ
ばと思っています。

知って得するマメ知識 <vol.43>

●ロハス(LOHAS)の窓●

合併号



ひつじの毛のお話し

マイクロナプラス
チックの害が取り
上げられる事が増
えました。
ストローに限ら
ず天然素材に代え
られる物、全てに
この視線が向けら
れることを願って
います。
廃棄の際に地球
に負荷を掛ける物
の利用は、経済性
等が優先せざるを
得ない国もありま
すが、せめて先進
国に住む者は地球
を汚して次世代に
渡さない覚悟を持
つべきでは。
繊維類は健康に
配慮すると、必然
的に羊毛をはじめ
天然繊維の選択に
行き着きます。

可児市空き家再生プロ集団

土地や家屋に関わる32の市内事業者（総会時点）が結束して、空き家問題に正面から取り組もうと、見出しの組織を立ち上げました。

当団の目的は空き家の管理、再生活用、売買、災害時の仮借用などです。

市内には930戸以上の空き家があり、今後さらに増加傾向にあります。

岐阜医療科学大学学生へ近くで良質の住居を提供する視点からも、当集団の心意気に応える応援をしたいと思います。

[連絡先：可児市空き家再生プロ集団] 小林工業(株)内

Tel 0574-25-2259 E-mail: info@kabayashi-k.co.jp